



WhatsApp trabaja en alerta para usuarios que cambiarán de número

Masterhacks - La nueva versión de pruebas de WhatsApp destaca dos mejoras, una reducción en el lapso de tiempo disponible para borrar un mensaje ya entregado al destinatario y la opción de enviar una alerta sobre un cambio de número telefónico.

Desde hace algunos meses, WhatsApp trabaja con la opción de borrado de mensajes enviados, lo que en la versión de pruebas disponible permitía hacer hasta 29 minutos luego del envío. Ahora, el lapso para eliminar los mensajes en la versión de prueba es de dos minutos, según lo confirmó WABetaInfo.

Cuando el usuario borra un mensaje enviado, en el teléfono del destinatario aparecerá la leyenda «el remitente decidió borrar el mensaje».

Por otro lado, los usuarios que cambien de número de teléfono, podrán utilizar la misma app para enviar un mensaje a los contactos avisando sobre el cambio.

Estas dos funciones sólo están disponibles hasta el momento en las versiones beta de WhatsApp, y aún no hay fecha para su lanzamiento oficial.